
 

 

 このたびは JANOG６のアンケートにお答え頂きましてありがとうございました。 

皆様にご回答頂きましたアンケート結果は今後の JANOG ミーティングにフィードバック

し、JANOG が皆様にとってもっと良くなるよう活用いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

JANOG６アンケート結果 

質問１：業種は何ですか？ 

その他の内訳 

・ 印刷業 

・ 研究機関 

・ ソフト開発 

（自称ハッカーという方もいらっしゃ

いました…。） 

質問２：JANOG6 はあなたにとってどうでしたか？ 

アンケートに応えていただいた方の 86％が有益であっ

たと答えていただきました。 

過去のミーティングでは「有益」・「まあ有益」の割合

が 75％（JANOG4）、87％（JANOG5）であったこと

から高い満足率を維持できていると考えています。 

これからも皆様に満足頂けるミーティングになるよう

努めていきたいと思います。 

その他の内訳 

・ 印刷業 

・ 研究機関 

・ ソフトウェア開発 

・ SI 業者 

（自称ハッカーという方もいらっしゃいまし

た…。） 

質問３：JANOG6 をどこで知りましたか？ 

ほとんどの方が JANOG6 メーリングリストまたは

JANOGのWebページで知ってらっしゃいました。

メーリングリスト、Web ページでお知りになった

方がほとんどでした。この傾向は JANOG4,5 を通

じでほぼ同じです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

質問４：お聞きになったものと良かったものを教えてください。 

発表者が最も気になる質問です

が、ｃ、ｄ、ｊが人気が高かっ

たようです。 

記号と発表の対応 
a：JANOG Update b：NANOG Update c：Yet Another network command/tool/system 
ｄ：a little bit faster access line to the home e:ADSL で幸せになったか f:WG Update 
g:小電力無線ﾈｯﾄﾜｰｸによる地域ﾈｯﾄﾜｰｸ接続実験 ｈ：NAT による準ﾏﾙﾁﾎｰﾑ化技法 
i:JPNIC Topics j:ﾊﾟﾈﾙｾｯｼｮﾝ MPLS によるIP‐VPN サービス 

質問５：会場についての感想はどうでしたか？ 

会場設営、画面ともに 90%以上の人が満足してしただけたと受けとめています。会場、画面への主
なコメントは以下のような意見をいただきました。 
会場：机がほしい、アクセスルームがほしい、会場が遠い、空調が寒い等 
画面：字が小さい、Focus が甘い等 

質問６：JANOG６で扱ってほしい話題は何ですか？ 

満足度はかなり高い評価

を頂きました。特に会場

設営では過去のミーティ

ングでは「良かった」が 6

割に対して、今回は 8 割

を超えていました。 

 過去のミーティングと比べ経路制御、ﾈｯﾄﾜｰｸ設計、ｵﾍﾟﾚｰｼｮﾝが高い傾向は同じであるが、経路

制御という「理論」からｵﾍﾟﾚｰｼｮﾝ事例等の「実例」の話題を求める傾向が若干みられました。ｱﾌﾟ

ﾘｹｰｼｮﾝやﾙｰﾀといった話題への要求は低い傾向が続いています。 



 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

懇親会が必要 134

不要 24

無回答 43

合計 201

 

 

 

グッズは必要？ 80

不要 76

無回答 45

合計 201

 

 以上、今後の参考にさせていただきます。ご協力ありがとうございました。 

質問８：JANOG6 にどのような内容を望みますか？ 

 メーリングリストでできない事例の発表を

聞きたいという方が圧倒的に多いようです。過

去のミーティングからこの傾向は続いており、

ミーティングならではの話題を提供できるこ

とが今後のミーティングを成り立たせるキー

になりそうです。 

このほかに、政治的な問題の議論、内輪ネ

タ・うら話を望む方もいらっしゃいました。 

質問９：懇親会は必要か？ 

質問１０：JANOG グッズは必要か？ 

懇親会が必要と言う方が多いようです。 

懇親会でやってほしい企画には「即席 NW 作り大会」、「参加者の自己

紹介」、「補足質疑」、「優良発表の表彰式」というのがありました。 

 グッズが必要と回答した人と不要と回答した人はほぼ同数ということ

になりました。 

 どのようなグッズを望むかという問いには「T シャツ」、「JANOG 特

製ｺﾝｿｰﾙｹｰﾌﾞﾙ」、「ｲﾒｰｼﾞｷｬﾗｸﾀ」、「ｽﾃｯｶｰ」等がありました。 

質問７：JANOG の発表にふさわしいトピックをお持ちの方は？ 

IPv6、MPLS、IX 関連のトピックをお持ちの方をご紹介頂きました。参考にさせていただ

きます。 


